



# BOLETÍN

DEL



## INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE

PUBLICACIÓN SANITARIA MENSUAL GRATUITA

AÑO VII

ALMERÍA, ENERO 1933

NÚM. 67

SEGUNDA EPOCA

### **ESTADO ACTUAL**

DE LA

### **SEROLOGIA DE LA SIFILIS**

por E. DEBAINS<sup>(1)</sup>

La organización de la lucha antisifilítica se desarrolla en Francia con una actividad metódica; mientras que en su origen contaba con unos 300 servicios y un personal de 150 a 300 individuos (médicos, asistentes, enfermeros) el ejército antivenéreo comprende actualmente más de 2.000 organizaciones. Tales resultados se deben, ya a la iniciativa de organizaciones como la Liga Nacional contra peligro venéreo, el Instituto Profiláctico del doctor Vernes, ora a la de eminentes clínicos o sifiliógrafos; ellos se deben por fin a la actividad y entusiasmo del jefe del servicio central de profilaxis de las enfermedades venéreas del Ministerio de la Salud Pública,

doctor Cavaillon, que ha continuado la obra inaugurada tan bien por el Dr. Faivre.

En la lucha antivenérea la serología juega un papel importante, igual al de la clínica; existen actualmente en Francia 89 laboratorios a los cuales pueden dirigirse los médicos para obtener los exámenes serológicos gratuitos en favor de los indigentes o de personas de situación modesta. Las cifras siguientes dan idea de la actividad creciente de los laboratorios: número de exámenes efectuados entre todos los servicios en 1922: 97.643, en 1929: 281.898.

Con un espíritu de amplia comprensión, el Ministerio de la Salud pública y la Comisión de profilaxis han rehusado hasta aquí el hacer obligatoria la

(1) Versión extractada del trabajo publicado en la Press. Med. 21 sep. 1932.